

# die Bürgerliste informiert:



## Ein Ende des Pfeifens ist in Sicht

Unzählige Verhandlungen waren erforderlich, nun haben wir es endlich geschafft – bald hat das Pfeifensignal der Aspangbahn ein Ende.

Viele Zuschriften haben mich erreicht, ob man nicht das Pfeifensignal der Aspangbahn (um fünf Uhr in der Früh) beim unregelmäßigen Bahnübergang mit dem Sulzweg endlich lassen kann. Immer wieder hat die ÖBB die erforderlichen Hupsignale mit Sicherheitsvorgaben begründet.

Ein wenig ist uns hier nun die Zielsetzung, der Bahn zu Hilfe gekommen, dass unregelmäßige Bahnübergänge bis 2027 aufgelassen oder zumindest mit einer Lichtsignalanlage ausgestattet werden müssen.

Der Fortbestand der Kreuzung für Fahrzeuge wäre also nur durch eine von der Gemeinde finanzierte Lichtsignalanlage (Kostenpunkt ca. € 300.000, -) möglich gewesen. Nach einer knapp 1,5 Jahre langen Verhandlungsstrecke ist es uns nun gelungen mit der ÖBB eine Einigung zu erzielen. Diese beinhaltet:

- Die Eisenbahnkreuzung wird aufgelassen.
- Vom Sulzweg wird ein Verbindungsweg südlich der Aspangbahn (je nach Möglichkeit für den Güterverkehr, sicher aber für Fuß- und Radfahrer) zur Hengersdorfer Straße hergestellt.
- Die Kosten dafür (ca. € 330.000, -) übernimmt die ÖBB!

Diese Lösung ist für alle Verkehrsteilnehmer zumutbar. Die diesbezüglich fertig ausverhandelte Grundlage durfte ich dem Gemeinderat am 16.12.24 vorlegen, sie wurde einstimmig angenommen. Die Umsetzung muss bis spätestens 2027 erfolgen, wir wollen dies bereits im nächsten Jahr umsetzen.

## Neues zum sicheren Schulweg in der Hintausstraße

Auch hier dürfen wir über einen bemerkenswerten Fortschritt berichten: Endlich konnten wir eine kostentechnische Einigung betreffend des zugeschütteten Grabens erzielen.

Die Pläne zur Herstellung eines Gehsteiges entlang des Bel Air-Grundstückes sind erstellt. Das bedeutet, wir können die Umsetzung des Gehsteiges im Frühling ins Auge fassen!



**Hier waren wir dran**



**Wir bleiben dran!**



Wir sind eine parteiunabhängige Gemeinschaft, die die Interessen aller Achauer\*innen vertritt. Wir passen nicht in die gängige politische Farbenlehre und sind daher weder rot, schwarz, blau, grün noch pink und schon gar nicht bloß ein bisschen von allem. Wir sind mehr! Weil wir uns seit über 30 Jahren für die Anliegen aller Menschen in unserer Gemeinde einsetzen.